
Rosario, 08 de mayo de 2020. 

Estimados socios, 

Hace más de un mes, la pandemia del Coronavirus cambió nuestras vidas, la de 
nuestras familias y la de nuestro club. 

Como miembros de Comisión Directiva, estamos junto a nuestra administración día 
a día, gestionando los recursos para pasar este tiempo de la mejor forma, pensando 
no sólo en esta inédita coyuntura, sino también en el futuro. 

Sabemos que la situación es muy crítica, pero estamos convencidos que en un 
tiempo más, volveremos a disfrutar de nuestro querido club. Y en ese sentido 
estamos trabajando para que lo encuentren más espléndido que nunca. 

Seguimos realizando tareas de mantenimiento en el Country y en la Sede Social, lo 
que conlleva el ingreso de parte de nuestro personal, al que capacitamos y 
controlamos todos los días, de acuerdo a los protocolos del Gobierno Nacional, 
Provincial y Municipal. 

Con mucho esfuerzo y con la ayuda del Estado Nacional, a través del ATP, hemos 
podido hacer frente al pago de sueldos y cargas sociales, pero ello no logra 
solucionar de manera definitiva la dificilísima situación por la que atravesamos. 
Además, se han realizado numerosas acciones tendientes a reducir gastos, por 
ello estamos trabajando intensamente en la racionalización de los recursos para 
asignarlos de la mejor forma y así poder mantener la sanidad financiera y económica 
de nuestra institución. 

En abril bonificamos el 100% de las adherencias deportivas y generamos una 
devolución del 50% de las mismas en el mes de marzo, contribuyendo de esa 
manera, al presupuesto familiar, ello no hace otra cosa, que ratificar el camino que 
nos trazamos en el inicio de nuestra gestión, donde los aumentos de la cuota fueron 
siempre sensiblemente inferiores a la inflación anual que tanto deterioro nos ha 
producido 

Entendemos que nuestra condición de socios del club, también nos implica una 
responsabilidad con la institución, por eso creemos que esta es una oportunidad 
para reafirmar ese compromiso, que nos permita transitar juntos, esta circunstancia 
de la mejor manera posible. 



Esta realidad afecta de manera diferente a cada una de nuestras familias, por eso 
somos sensibles ante las distintas problemáticas, y estamos atentos a cada una de 
las preocupaciones que se nos plantean, poniendo todos los medios de 
comunicación a su alcance, con el personal especializado para darle las respuestas 
que cada uno de ustedes requiera. 

También es nuestra obligación, como directivos, mantenerlos informados, por eso 
durante este período, hemos estado comunicados y compartiendo la información 
actualizada del club, a través de la web, la app y nuestras redes oficiales. 

Mantenemos contacto con todos los chicos y chicas que participan de las disciplinas 
deportivas a través de sus entrenadores y profesores, coordinados por la Gerencia 
Deportiva y las Subcomisiones, las cuales en forma conjunta siguen planificando y 
diagramando las rutinas para nuestros deportistas. 

Estamos en estrecha comunicación con otros clubes, asociaciones y federaciones 
en la búsqueda de soluciones conjuntas, que nos permitan atravesar este difícil 
momento con el menor impacto posible y, a su vez, generar protocolos que nos 
permitan reabrir lo antes posible. 

A pesar de las circunstancias, no descuidamos nuestra responsabilidad social. Hace 
unos días iniciamos una campaña de recolección de alimentos a beneficio de Los 
Tigres y FAOHP, y pusimos a disposición de la Municipalidad de Rosario nuestras 
instalaciones para ser utilizadas, en caso de ser necesarias, como Centro de 
Aislamiento Preventivo. 

Queremos agradecer el esfuerzo y el apoyo a cada uno de los socios, y decirles que 
seguimos trabajando con la dedicación y responsabilidad de siempre, sabiendo que 
la difícil situación nos demandará un gran esfuerzo. Más allá de la incertidumbre 
que provoca esta pandemia, tenemos claro el objetivo y que lo vamos a alcanzar 
con el compromiso y la ayuda de todos. 

Cordialmente, 

COMISIÓN DIRECTIVA 

JOCKEY CLUB DE ROSARIO 


